

grossen Zahl von Wegweisern das Auffinden besonders schöner Punkte und Ruheplätze im Walde sehr erleichtert. Im letzteren selbst sind sowohl durch den genannten Verein als auch durch die Opferwilligkeit einzelner Waldfreunde zahlreiche zur Rast einladende Tische und Bänke geschaffen worden. Gute Promenadenwege sind angelegt, Brücken hergestellt worden, kurz alles ist geschehen, um den Kurgästen den Aufenthalt in dem schönen, sonnige Höhen und schattige Thäler enthaltenen Walde recht genussreich zu machen. Der würzige Duft, die friedliche Ruhe, das Rauschen des Baches, der Gesang der gefiederten Bewohner, dies alles wirkt wohlthuend auf Körper, Geist und Gemüt.

Von den von Langebrück aus vorzunehmenden Wanderungen, seien nur einige erwähnt und zwar nach der Hofwiese, Heidemühle, Ullersdorf, Klotsche-Königswald, Forellenschänke, Grundmühle, Marienmühle. Die Hofwiese ist ein weit ausgedehnter Wiesenplan, kgl. Besitztum, mit einem einfachen Restaurant, ein sehr beliebtes Ausflugsziel der Dresdner Waldfreunde. Man gelangt von Langebrück aus bequem in 20 Minuten dahin. Die Heidemühle ist ein idyllisch gelegenes Waldwirthshaus im oberen Priessnitzgrunde an der Dresdner-Radeberger Chaussee und von Langebrück in einer Stunde zu erreichen.